



Ministerio de Educación dará a conocer en marzo de 2025 los resultados del Simce 2024

La subsecretaría de Educación, Alejandra Arratia, valoró la entrega de los resultados a comienzos del año, ya que "permite a las comunidades contar con información relevante desde el primer trimestre, facilitando la implementación de los planes de mejora educativa".

La autoridad, junto al secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación, Gino Cortez, supervisaron las instalaciones de la empresa encargada de realizar el proceso de impresión y empaquetado para la producción de las pruebas Simce.

La subsecretaría de Educación, Alejandra Arratia, y el secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad, Gino Cortez, anunciaron que, por segundo año consecutivo, el Ministerio de Educación entregará los resultados del Simce 2024 en marzo de 2025, al inicio del año escolar.

Esta decisión responde a las po-

sitivas reacciones del sistema educativo ante la entrega de resultados realizada durante el primer trimestre del presente año, quienes valoraron contar con esta información desde el comienzo del año académico, permitiéndoles planificar mejor sus estrategias pedagógicas y de gestión.

Al respecto, la subsecretaria Alejandra Arratia afirmó que "el sentido del sistema educativo es que todas las y los estudiantes puedan aprender y desarrollarse integralmente. Entregar los resultados del Simce al inicio del año escolar es muy importante para tomar decisiones a nivel de política educativa y a nivel pedagógico en los establecimientos educacionales, complementando la evidencia que recogen los equipos docentes en los mismos establecimientos, lo que permite a las comunidades contar con información más completa desde el primer trimestre, facilitando la implementación de

planes de mejora educativa basados en datos concretos".

Por su parte, el secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad, Gino Cortez, señaló que "entregar los resultados del Simce al inicio del año escolar es una decisión estratégica que nos permite continuar fortaleciendo la

gestión pedagógica. Las comunidades educativas valoran contar con estos datos a tiempo para ajustar y mejorar sus procesos desde el comienzo".

La prueba Simce tiene por objetivo medir los aprendizajes de las y los estudiantes en áreas clave como Matemática y Lectura.

